

PRESSEINFORMATION



16. April 2015

Ruhiger Streikverlauf bei DeKiTa

Elterliches Engagement entspannt die Situation

Nachdem die Gewerkschaften ver.di und GEW heute zu einem ganztägigen Streik der Mitarbeiter in allen Kindereinrichtungen des Eigenbetriebes DeKiTa aufgerufen hatten, zeigte sich, dass die Auswirkungen durch elterliches Engagement eingegrenzt werden konnten.

Alle Nachfragen bezüglich einer Notbetreuung wurden über ein eingerichtetes Notfalltelefon vermittelt. Insgesamt wurden 15 Kinder für eine Betreuung in den Kindereinrichtungen Kinderland, Rasselbande und Nesthäkchen untergebracht, die auch hauptsächlich in diesen Kitas betreut werden.

Der Eigenbetrieb DeKiTa dankt allen betroffenen Eltern für ihre Besonnenheit. Ein besonderer Dank gilt auch allen Mitarbeitern, die eine Notbetreuung in den genannten Einrichtungen ermöglichen.